

CNE CONTARÁ CON LOS RECURSOS NECESARIOS PARA RECONTEO DE VOTOS

De acuerdo a conversaciones mantenidas, este día, con autoridades del Consejo Nacional Electoral (CNE), el Ministerio de Economía y Finanzas dispondrá los recursos económicos necesarios para el proceso de recuento de votos relacionado con las elecciones presidenciales desarrolladas en el país el pasado 7 de febrero del año en curso.

De esta manera, el Gobierno Nacional garantiza al CNE la disponibilidad del presupuesto que requiera para evidenciar un proceso electoral transparente que fortalezca la democracia del Ecuador.

Escriba la palabra “BP” al +593 997 056 959 y guarde el contacto como Ministerio de Economía y Finanzas, para recibir información destacada del MEF

